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VERBALE N. 4 DI DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA 

Oggetto: Conto consuntivo anno 2013 e relativi allegati (argomento 

n. 2 all’O.d.G.). 

Nell’anno 2014 (duemilaquattordici), addì 30 (trenta) del mese di luglio, 

presso la sala Consigliare del Centro Veneto Servizi, sita in Via C. Colombo n. 

29/A a Monselice (PD), alle ore 15.00, è stata regolarmente convocata in 

seconda convocazione dal Presidente, mediante avviso scritto (allegato al 

Verbale n. 2 del 29.07.2014), l’Assemblea dei Soci del Consorzio. 

Assiste alla seduta e funge da Segretario verbalizzante il Dott. Stefano 

Tromboni, Direttore del Consorzio, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto dell’Ente. 

Assume la Presidenza il Sig. Borile Simone in qualità di Presidente del 

Consiglio di Amministrazione ai sensi dell’art. 11 dello Statuto Consortile. 

Eseguito l’appello alle ore 15.22 risultano presenti: 

 
COMUNE 

ABITANTI al 
31 12 2012 

TESTE 
(QUOTE) 

% 
P A NOME QUAL 

1 AGNA  3.374 1 1,26% X PIVA G.LUCA S 

2 ANGUILLARA 4.551 1 1,69% X POLO LUIGI S 

3 
ARQUA' 
PETRARCA 1.842 1 0,69% X 

4 ARRE 2.237 1 0,83% X 

5 
ARZERGRANDE 

4.769 1 1,78% X 
SARTORI 
LUCA S 

6 
BAGNOLI 

3.747 1 1,40% X 
RAGAZZO 
ISABELLA VS 

7 
BAONE 

3.143 1 1,17% X 
ZAMPIERI 
LUCIANO S 

8 
BATTAGLIA 
TERME 3.978 1 1,48% X 

MOMOLO 
MASSIMO S 

9 
BOARA PISANI 

2.613 1 0,97% X 
PESCARIN 
LUCA S 

10 BOVOLENTA 3.394 1 1,26% X 

11 
BRUGINE 

7.016 1 2,61% X 
GIRALDO 
MICHELE S 

12 
CANDIANA 

2.500 1 0,93% X 
MANFRIN 
LUCA VS 

13 
CARCERI 

1.636 1 0,61% X 
BUSINARO 
TIBERIO S 

14 
CARTURA 

4.677 1 1,74% X 
TERRASSAN 
ROMANO VS 

15 
CASALE DI 
SCODOSIA 4.899 1 1,82% X 

FARINAZZO 
STEFANO S 

16 
CASTELBALDO 

1.647 1 0,61% X 
PASQUALIN 
CLAUDIO S 

17 
CODEVIGO 

6.540 1 2,44% X 
BELAN 
ANNUNZIO S 

18 CONSELVE 10.449 1 3,89% X 

19 CORREZZOLA 5.495 1 2,05% X 
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20 
DUE CARRARE 

9.048 1 3,37% X 
PAGGIARO 
GABRIELE A 

21 ESTE 16.749 1 6,24% X 

22 GRANZE 2.071 1 0,77% X 

23 
LEGNARO 

8.818 1 3,28% X 
MANIERO 
ROBERTO A 

24 
LOZZO 
ATESTINO 3.174 1 1,18% X 

25 
MASERA' 

9.119 1 3,40% X 
DE PAOLI 
NICOLA S 

26 MASI 1.796 1 0,67% X BURATO LARA A 

27 
MEGLIADINO 
SAN FIDENZIO 1.969 1 0,73% X 

BORDIN 
DANIELA S 

28 
MEGLIADINO 
SAN VITALE 2.001 1 0,75% X 

MIZZON 
SILVIA S 

29 
MERLARA 

2.834 1 1,06% X 
CORRADIN 
CLAUDIA S 

30 
MONSELICE 

17.802 1 6,63% X 
PAROLO 
ANDREA VS 

31 MONTAGNANA 9.402 1 3,50% X 

32 
OSPEDALETTO 
EUGANEO 5.870 1 2,19% X 

33 PERNUMIA 3.923 1 1,46% X 

34 
PIACENZA 
D'ADIGE 1.387 1 0,52% X 

35 
POLVERARA 

3.170 1 1,18% X 
BULGARELLO 
ALICE S 

36 
PONSO 

2.485 1 0,93% X 
PAROLO 
SANDRO S 

37 
PONTELONGO 

3.946 1 1,47% X 
CANOVA 
FIORELLA S 

38 
POZZONOVO 

3.663 1 1,36% X 
TOGNIN 
ANTONIO S 

39 SALETTO 2.756 1 1,03% X 

40 
SAN PIETRO 
VIMINARIO 3.050 1 1,14% X 

ZANETTI 
FABIO C 

41 

SANT'ANGELO 
DI PIOVE DI 
SACCO 7.264 1 2,71% X 

42 
SANT'ELENA 

2.463 1 0,92% X 
SACCO 
EGIDIO VS 

43 

SANTA 
MARGHERITA 
D'ADIGE 2.344 1 0,87% X 

GUSELLA 
GIANFRANCO S 

44 
SOLESINO 

7.162 1 2,67% X 
BEGGIATO 
ROBERTO S 

45 
STANGHELLA 

4.272 1 1,59% X 
MOSCARDI  
SANDRO S 

46 TERRASSA 2.703 1 1,01% X 

47 
TRIBANO 

4.442 1 1,65% X 
MAREGA 
FRANCESCO VS 

48 URBANA 2.186 1 0,81% X 

49 
VIGHIZZOLO 
D'ESTE 925 1 0,34% X 

VANNI 
ANDREA VS 

50 
VILLA ESTENSE 

2.306 1 0,86% X 
CONTEGIACO
MO VINCENZO A 
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TOTALE 34 55,38%         
Quote in carico a Commissario Bacino Padova 3  

1 BARBONA 733   0,27% 

2 
CINTO 
EUGANEO 2.043   0,76% 

3 
GALZIGNANO 
TERME 4.419   1,65% 

4 ROVOLON 4.897   1,82% 

5 SANT'URBANO 2.147   0,80% 

6 VESCOVANA 1.790   0,67% 

7 VO' 3.428   1,28% 

TOTALE 19.457 1 7,25% 
 
X   

BORILE 
SIMONE   

Quote in carico a Commissario Bacino Padova 4  

1 
PIOVE DI 
SACCO 19.466   7,25% 

TOTALE    
X     

 
TOTALE 

 
35 62,62% 

Risultano presenti quindi n. 34 Sindaci e/o loro delegati in rappresentanza 

del 55,38 % delle quote, le cui firme di presenza sono riportate agli atti dei 

Verbali di Assemblea, risulta inoltre presente il Commissario del Consorzio 

Bacino di Padova Tre che rappresenta i Comuni di Barbona, Cinto Euganeo, 

Galzignano Terme, Rovolon, Sant’Urbano e Vescovana per un totale del 

7,25% delle quote. 

Sono presenti anche Battisti Enzo, Businaro Tiberio e Ferro Nicola in 

rappresentanza del Consiglio di Amministrazione. 

E’ presente infine il Collegio dei Revisori dei Conti nelle persone del 

Presidente Dott. Gian Marco Rando e del Dott. Antonio Olivato. 

Il Presidente, constatato legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la 

seduta per la discussione dell’argomento n. 2 all’ordine del giorno Prot. n. 

2014/793 del 24/07/2014 e chiama all’ufficio di scrutatori il Vice Sindaco di 

Monselice Parolo Andrea, il Vice Sindaco di Tribano Marega Francesco ed il 

Vice Sindaco di Bagnoli Ragazzo Isabella.. 

Fa presente che sono stati spediti via posta certificata tutti gli atti relativi al 

bilancio in approvazione e successivamente passa la parola al Direttore per 

una breve analisi tecnica. Il Dott. Tromboni premette che il 2013 rappresenta 

un anno di transizione per l’Ente, nel quale non vi sono rappresentate tutte le 

gestioni dei servizi in essere, rimaste in deroga fino al 31.12.2013 al 

Consorzio originario Bacino di Padova Tre; per tale motivo bisognerà 
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attendere il 2014 per avere un bilancio rappresentativo della situazione 

economica del Consorzio. Fa presente anche che vi sono ancora 2 Comuni 

che pur avendo già deliberato l’adesione al Consorzio formalmente non 

hanno ancora sottoscritto l’atto ma lo faranno nel corso dei prossimi mesi: si 

tratta del Comune di Cinto Euganeo, che faceva parte del Consorzio Bacino 

Padova Tre, e del Comune di Casalserugo, esterno ai Consorzi originari ma 

interessato alla Nostra formula di gestione in forma associata in quanto 

ritenuta economicamente conveniente. 

Visto che trattasi della prima approvazione del bilancio e della prima 

convocazione dell’Assemblea ritiene opportuno dover effettuare una breve 

analisi sui passaggi maggiormente significativi che hanno segnato il percorso 

che ha portato a tale scelta nel nostro territorio. Parte quindi con il 

richiamare il primo atto sancito tra i due Consorzi Padova tre e Padova 

quattro per l’espletamento dei servizi di igiene ambientale in gestione 

unificata, ossia l’accordo di programma ai sensi del D.Lgs. n. 267/2000 

sottoscritto tra i citati Consorzi ed il Centro Veneto Servizi s.p.a. nel 

settembre del 2007. Prosegue sottolineando che un’altra tappa importante è 

stata quella del 2010, anno nel quale il Consorzio Bacino Padova Tre ha 

effettuato la gara per l’affidamento in concessione dei servizi di igiene 

urbana, gara aggiudicata all’ATI Padova tre s.r.l.- DE Vizia Transfer s.p.a.-

Sesa s.p.a. e ABACO s.p.a. Nel 2011 infine le Assemblee dei due Consorzi 

con propri provvedimenti formalizzano le volontà di unire le risorse ed 

unificare il territorio in un’unica struttura, dando il via alla costituzione del 

Consorzio. Questo Ente quindi è frutto di un lungo processo maturato e 

voluto - in primis  - proprio dai Comuni del territorio, nasce perciò da una 

precisa scelta, determinata anche sulla scorta di valutazioni oggettive sugli 

ottimi risultati raggiunti nelle gestioni dei servizi effettuate nel territorio, sia 

in termini quantitativi di raccolta differenziata, sia nella qualità e livelli di 

servizi offerti. Si sofferma quindi ad analizzare i dati maggiormente 

significativi sui servizi, e sulle percentuali di differenziazione dei rifiuti 

raggiunte nei diversi Comuni. Sottolinea che c’è più di una ragione per essere 

soddisfatti di tali risultati in quanto da un punto di vista industriale si è 

lavorato tantissimo sul fronte del contenimento dei costi, a parità di servizi 
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offerti, per non incidere troppo sulle tariffe applicate, sapendo che ulteriori 

fattori avrebbero inciso. 

Si dà atto che alle ore 15.27 entrano in sala il Sindaco di Montagnana (e Componente 

del Cda del Consorzio) Loredana Borghesan ed il Sindaco di Urbana Balbo Marco. 

Subito dopo, alle ore 15.30 entrano in sala anche i seguenti rappresentanti: 

Meneghello Vittorio, Sindaco di Bovolenta, Boischio Romano, Sindaco di S. Angelo di 

Piove di Sacco e Vice Presidente del Consorzio e Bizzaro Bruno, Sindaco di Granze. 

Risultano quindi ora n. 41 presenti con il 75,57% di quote rappresentate.  

Tiene a precisare che si è prestata particolare attenzione sia per i servizi 

offerti con tecnologia avanzata ma anche nei Comuni che non hanno 

applicato i sistemi con misurazione puntuale degli svuotamenti sono state 

effettuate migliorie per ottimizzare l’organizzazione dei servizi e migliorane 

l’efficienza. In ogni Comune si è cercato di modulare i servizi in base alle 

richieste ed alle esigenze evidenziate dalle Amministrazioni con notevole 

sforzo da parte della struttura e degli operatori impegnati. 

Si dà atto che alle ore 15.36 entra in sala il Sindaco di Lozzo Atestino Fabio Ruffin. 

Risultano quindi 42 presenze con il 76,75’% delle quote.  

Per quanto concerne l’aspetto economico segnala e descrive brevemente i 

progetti attivati in corso d’anno quali ad esempio “Azienda Pulita” ed il 

progetto di pubblica utilità legato al Fondo straordinario di Solidarietà e 

cofinanziato dalla Regione Veneto per dare lavoro a giovani over 35 anni 

disoccupati o inoccupati e privi di ammortizzatori sociali. 

Conclude soffermandosi brevemente sulle voci di entrata che per il 2013 

sono rappresentate principalmente dalle royalty previste dal contratto di 

concessione. 

Viene data quindi la parola al Dott. Rando, Presidente del Collegio dei 

Revisori dei Conti, che dà lettura della relazione al bilancio predisposta dal 

Collegio stesso. 

Si dà atto che alle ore 15.40 entra in sala il Sindaco di Este Gian Carlo Piva. Risultano 

quindi ora 43 presenze con l’82,99’% delle quote rappresentate.  

Riprende successivamente la parola il Presidente per ringraziare della 

puntuale analisi ed aprire la discussione. 

Interviene il Sindaco di Bagnoli che chiede maggiori informazioni sulla voce 

“immobilizzazioni” ed in particolare sul metodo utilizzato per la loro 

valutazione. 
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Risponde il Presidente del Collegio spiegando che è stato utilizzato il criterio 

della valutazione al costo storico di acquisto che rappresenta sicuramente il 

metodo maggiormente cautelativo e prudenziale. Sottolinea inoltre che tra le 

immobilizzazioni è stato iscritto anche il valore della partecipazione nella 

Padova Tre s.r.l. trasferita dai consorzi di Bacino tra i conferimenti iniziali 

eseguiti nella fase di costituzione del Padova Sud. Tale partecipazione ora è 

parte integrante del patrimonio del Consorzio. 

Terminato l’intervento nessun altro chiede la parola e quindi il Presidente 

pone in votazione l’approvazione del bilancio e dei documenti allegati. 

L’ASSEMBLEA 

Tutto ciò premesso, 

- con voti unanimi favorevoli 43 espressi in forma legale, pari al 

82,99% delle quote; 

DELIBERA 

1. di approvare il bilancio relativo all’esercizio 2013 del Consorzio Padova 

sud, allegato al presente provvedimento, composto dalla relazione del 

Consiglio di Amministrazione sulla gestione e relazione tecnica 

sull’andamento della raccolta degli RSU nell’ambito del territorio 

consortile, bilancio correlato dalla nota integrativa redatti secondo le 

direttive CEE, e accompagnato dal parere di regolarità tecnica del 

Direttore, parere di regolarità contabile del Responsabile finanziario e 

relazione del Collegio dei Revisori dei Conti; 

2. di riportare l’utile pari a € 18.673 nel patrimonio tra l’avanzo utili 

derivanti da esercizi precedenti;  

3. di dichiarare la presente deliberazione immediatamente efficace con 

delega alla pubblicazione da parte degli uffici per almeno 10 giorni interi 

e consecutivi nelle modalità di legge. 

Il Presidente chiude la trattazione dell’argomento n. 2 all’ordine del giorno 

alle ore 15.45. 

Verbale letto, confermato e sottoscritto. 

Il Presidente  Il Segretario Direttore  

Borile Simone    Tromboni Stefano 


